
 防災、減災対策を進めます！

港  町の魅力を再発見！

【平成 31 年 予算特別委員会 （みなと総局）】

昨年は過去最高の 141 隻の客船が入港しました。

客船 「スペクトラム･オブ ・ ザ ・ シーズ （16,9 万トン）」 の

初入港が予定されるなど、 今年も同程度の見込みです。

避  難所の環境改善に向けて！

【平成 30 年決算特別委員会 （危機管理室）】

避難行動に大きな影響を与える 「スマホの電池切れ対策」 について、

避難所等への充電サービス確保など 「災害時における通信手段の確保」 を

テーマに質疑しました。

災  害対策に新しい技術の導入を！

【平成 31 年 予算特別委員会 （危機管理室／消防局）】

AI （人工知能） などの新しい技術を用いて、 災害対策に活用

するべきとの考えから、 VR （仮想現実） やドローン （無人飛行機）

を活用した取り組みについて質疑しました。

ス  ポーツ施設の再整備を！

【平成 31 年 予算議会　代表質疑】

市民が日常的にスポーツに親しみ楽しむことの環境を整えていくとする中、

「スポーツ施設のストック適正化計画」 策定にあたっての狙いについて質疑しました。

教  育現場の環境向上に向けて！

【平成 30 年 予算特別委員会 （教育委員会）】

高羽小学校地域の過密化問題について、 関係機関の調整含めて前に進めて欲しいと要望しました。

【平成 30 年 ６月議会　一般質問】

2020 年度から小学校において必修化が決定している 「プログラミング学習」

に関して、 「教員研修等の在り方」 等の取り組みを質疑し、

同時に、 タブレット等のＩＣＴ機器の整備が効果的であると、 要望しました。

【平成 30 年 決算特別委員会 （教育委員会）】

給食の献立表へのアレルギー成分の表記をわかりやすく

絵文字 （ピクトグラム） でも記載すべきではないかと提案

しました。

外国の児童 ・ 生徒と保護者でも献立表に含まれる

「アレルゲン」 を確認しやすいという理由です。

この３学期より、 小学校給食に絵文字 「フードピクト」 と

英語を併記した対比表が提供されています。

☑　緊急避難所となる小学校へ段階的に充電バッテリーが整備

☑　避難所となる小中学校 120 校の特別教室 （各校 1 室） および体育施設

　　（王子スポーツセンター身体障害者体育館など） へ空調が整備

平成 31年度

　　予　　　算

☑　高羽小学校の密化対策を具体的に実施

☑　電子黒板等のＩＣＴ整備が、 まずは半数の小学校 （約 80 校） で進み、

     今後、 残りの小学校と中学校 ・ 高校 ・ 高専に整備予定

☑　暑さ対策として、 スポットクーラーなどの空調設備が体育館に設置

平成 31年度

　　予　　　算

☑　神戸ポートタワーのリニューアルと近辺エリアの再整備

☑　大型客船の入港に対応するため、 新港第３ ・ 第４突堤間の

　　　埋立 （バス待機スペースの確保） を行うなど受け入れ体制が強化

▶ 神戸ポートタワー ▶ 摩耶山上から見た、

　　アジア最大級の豪華客船

▶ 「フードピクト」 を用いた献立対比表

平成 31年度

　　予　　　算

☑　民間事業社と引き続き協定を結び、 災害現場などにドローンを活用

☑　総務省消防庁無償使用制度を活用した消防用ドローンを採用

☑　ＶＲ（仮想現実） で土砂災害の疑似体験するプログラムを開発

平成 31年度

　　予　　　算

 議　市政を身近に　　議会・委員会での質疑が 　平成 31 年度予算に活かされています！

平成 31年度

　　予　　　算

☑　「スポーツ施設のストック適正化計画」 を策定

☑　垂水スポーツガーデン敷地内に新体育館を整備

☑　2021 世界パラ陸上競技選手権大会の誘致を目指し、

　　ユニバー記念競技場のトラック等を再整備

▶ 神戸上空を飛ぶドローン

また、 ウォ―ターフロント地区の魅力向上のため、

中突堤周辺地区では施設の再整備等が検討されています。

客船誘致の強化と港町のシンボル 「神戸ポートタワー」 等のリニューアルについて質疑しました。


